

Rescatistas kirguisos salvan vidas a 13 días de sismos en Türkiye



Imagen ilustrativa

Bishkek, 19 feb (RHC) Equipos de rescatistas kirguisos rescataron con vida a tres personas 13 días después de los fuertes terremotos en Turquía, informó este domingo el Ministerio de Emergencias de Kirguistán.

En las operaciones de búsqueda y salvamento que se realizan en la provincia turca de Hatay, los especialistas extrajeron a cinco personas de entre los escombros que eran miembros de una misma familia, de los cuales tres se encontraban con vida, precisó la información del ente kirguís.

Los rescatistas de la nación centroasiática llegaron a Turquía al día siguiente de los sismos y ya rescataron a ocho personas y sacaron de debajo de las ruinas unos 200 cadáveres.

El 6 de febrero, dos terremotos de magnitud 7,7 y 7,6 sacudieron varias provincias del sureste de Turquía y el noroeste de Siria.

Según los últimos recuentos, en el primer país, donde se localizaron los epicentros, se han registrado más de 40 mil fallecidos y más de 108 mil heridos.

El primer mandatario turco, Recep Tayyip Erdogan, calificó lo ocurrido como el mayor desastre natural en el país desde 1939, y decretó el estado de emergencia por tres meses en diez provincias afectadas por los terremotos. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/314207-rescatistas-kirguisos-salvan-vidas-a-13-dias-de-sismos-en-turkiye>



Radio Habana Cuba